
Pièces 4 Pièces

Superficie 111 m²

Référence 10081

Prix 1 790 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Situé au sein d'une résidence de très bon standing avec piscine et gardien, dans

un secteur recherché, au calme absolu tout en étant à proximité des commerces,

restaurants  et  écoles.Bel  appartement  4  pièces  d'angle  de  111  m2,  en  dernier

étage, bénéficiant d'une vaste terrasse de 54m2 et offrant une magnifique vue sur

la baie de Cannes.Récemment rénové avec de belles prestations contemporaines,

ce  bien  se  compose  d'un  hall  d'entrée  avec  placards,  d'un  vaste  séjour/salle  à

manger  donnant  directement  sur  la  terrasse  vue  Mer,  d'une  cuisine  américaine

équipée avec coin buanderie, d'une chambre ...

Located in a luxury residence with swimming pool and caretaker, in a sought-after

area,  in  absolute  peace  and  quiet  yet  close  to  shops,  restaurants  and

schools.Beautiful 4-room corner flat of 111 m2, on the top floor, benefiting from a

vast  terrace  of  54m2  and  offering  a  magnificent  view  over  the  bay  of

Cannes.Recently renovated with contemporary features, this property comprises an

entrance hall  with fitted wardrobes, a spacious living/dining room opening directly

onto the sea-view terrace, an open-plan fitted kitchen with laundry area, a master

bedroom with dressing room and en suite ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

Contacter l'agence
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